

## PT va por regulación de médicos cubanos, pero el PAN solicitó que el gobierno se abstenga de contratarlos



Una propuesta del Partido del Trabajo (PT) busca regularizar la contratación de médicos cubanos en México para que sus estudios sean certificados en el territorio nacional, sin embargo, el PAN busca evitar que dicha reforma se lleve a cabo para evitar que "se violen los derechos de los médicos nacionales".

El diputado federal del Partido Acción Nacional (PAN), **Éctor Jaime Ramírez Barba**, compartió a través de sus redes sociales las modificaciones que está promoviendo la bancada del PT, que busca que médicos extranjeros cumplan con ciertas medidas legales para ejercer la profesión en el país.

El legislador del distrito 05 de Guanajuato, indicó que la propuesta que impulsa el PT para que los médicos cubanos puedan ejercer la profesión en México, solo tendrían que presentar ante la embajada una copia certificada de sus estudios.